
LA ARQUITECTURA EN LOS PROTOCOLOS NOTARIALES LA IGLESIA DE ALISEDA

Nos sumamos a la séptima Semana Internacional de los Archivos con una exposición en donde destacamos el rico valor que contienen los Protocolos Notariales. Vamos a mostrar una escritura de obligación por la que Alonso Hernández, cantero y maestro de arquitectura de Garrovillas, se compromete a ejecutar las obras de la iglesia parroquial de Aliseda.

A la escritura le acompañan las trazas aportadas por el arquitecto, de las que se expondrán el alzado interior, el costado sur, la fachada de poniente del edificio además de la planta del edificio.

¡No se lo pierda!

EXPOSICIÓN